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2016年 5月19日(木) 12:30～
次 回 の プ ロ グ ラ ム

2016年 5月12日(木) 12:30～
本 日 の プ ロ グ ラ ム
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第２７７６回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA⑥

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 4月28日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒソング：それでこそロータリー
四つのテスト：－
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国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告
木村 一則 君①

先日の地区協議会に出席
された皆さん、お疲れ様で
した。【写真右】
全体的な印象は淡々と連

絡事項が報告されて気が付
いたら終わっていたという
感じで、あまり次期ガバナ
ーや各委員長の意気込みや
思い入れが伝わってこなか
った印象です。
後程のプログラムでは、

PETS・各分科会の報告が
ありますので、発表者の方
はよろしくお願いします。

また、4月10～15日にシカゴで開催された規定
審議会では、例会の在り方やクラブの位置づけ、
会員資格などで様々な柔軟性を含んだ決議がされ
ています。

後の報告でも触れられる部分もあるのかと思い
ますが、ここまで！ というくらい変わってま
す。最終的には12月頃に出来上がって来る要覧で
明記されますし、要点はロータリーのHPにも掲
載されていますので、一読してみて下さい。

5月21日、雄武で開催のＩＭですが、現在出席
6名とかなり寂しい人数となっています。仕事を
差し措いてとはなりませんが、何とか出席出来そ
うな人は今月中に事務局までご連絡下さい。

幹事報告 成田 弘明 君②
１．地区協議会報告の方は、原稿を事務局もしく

は渡辺勉会員に提出して下さい。
本日提出できない方は金曜日迄に東海林会員

に提出して下さい。

２．５月のロータリーレートは110円です。

３．次週5月5日は休会です。

４．例会終了後、理事会を行います。

夜 間 例 会
観 桜 会

クラブフォーラム
次年度活動計画

委員会報告
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑤

5月19日の夜間例会は花見例会です。会場はミ
ートパビリオンYOSHIKAWAです。欠席される方
のみ事務局へ5月12日までにご連絡お願いします。
◇次期幹事 遠藤 利秀 君④

2016～2017年度の「クラブ活動計画書」の製
作に当たって、活動報告書、年次計画書の原稿を
次期幹事または事務局に提出してください。

提出期限は、活動報告書は5月19日、年次計画
書については、役員・理事は5月19日、クラブ奉
仕各委員長は6月2日となっておりますので期限
厳守でお願いします。

【名前後の○数字は写真の番号】
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ 会長：木村一則 副会長：渡辺 勉 会長エレクト：黒坂貴行
幹事：成田弘明 会計：島田光隆 ＳＡＡ：佐久間英昭 直前会長：上田 稔
◇創立：1959年9月12日／認証1959年11月7日 ＵＲＬ：www.engaru-rc.com

2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

4月21日 38 34 26 4 88.2%
4月28日 38 34 30 88.2%

出席委員長
棚橋 忠 君

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム クラブフォーラム

2016-17年度 国際ロータリー 第2500地区
ＰＥＴＳ・地区研修・協議会報告

会長エレクト 黒坂 貴行 君③
4月23日(土)、会長エレクト研修セミナー[PETS]

に遠藤次期幹事と出席して参りました。
駒形曙美ガバナーエレクトより、ジョン Ｆ．

ジャームＲＩ会長テーマ「人類に奉仕するロータ
リ－」と国際協議会の報告、地区活動目標と地区
活動方針の説明がありました。

2500地区の活動方針は「ロータリーのあした
のために、積極的に行動しよう」です。ロータリ
アンの積極的な行動は、クラブの活力・ロータリ
ーの活力となり、地元地域、世界の地域社会のた
めに貢献する推進力となります、先ず、行動しよ
う、とのことです。

地区活動目標は10項目あり、特に会員増強に
ついては、女性会員・若年会員の入会と退会防止
活動の推進を強調していました。財団について
は、今年はロータリー財団100周年であり、より
一層の協力をしていくとのことです。
「会員増強・拡大セミナー」は、小船井パスト

ガバナーが講師を務め、シカゴで開催された
2016年規定審議会の決定事項が報告されました。

クラブ関係での変更の中には、入会金規定の廃
止。月２回の例会と別の行事・活動を２回しても
出席を認める。祝日のある週は、クラブ例会の取
り消しができる。出席免除規定の緩和。会員身分
をクラブ独自で決定できる、など、今まで守って
きたのは何だったの？ と思う変更もありまし
た。小船井さんもかなりご立腹されていました。
詳しくは、審議会報告書をいただいていますの
で、お目通し願います。

4月24日開催の「地区協議会」は第１分科会に
参加しました。
駒形ガバナーエレクトより、地区活動では会員

増と退会対策の充実、公式訪問の日程調整のお願
い、ガバナー事務所の常設化に向けた現状の話が
ありました。小野パストガバナーからのアドバイ
スでは、クラブ会長の使命について、審議会の決

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君⑤

PETS、地区協議会前日参加者
遠軽ナイト 残金 580円

2015-16年度 合計476,080円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：伊藤 太一 君

2015-16_41st-03

定はＲＩの命令・指示というものではなく、深刻
に考えなくていいし、神経質になることもない、
ロータリー精神を守り、個々を大切に楽しく活動
できる環境づくりをして下さいとのことでした。
しかし、小野ＰＧも小船井ＰＧ同様に、審査会の
決定には、ご不満があるように感じました。

第２分会報告
（対象:幹事・会計・監査・会場監督・事務局）

次期幹事 遠藤 利秀 君④
①高橋朝光地区幹事（旭川北RC）
・ロータリーの現状やガバナーの考え方を理解し

てもらうためにロータリーの友、ガバナ一月信
を出来るだけ多くの人に読んで欲しい。

・ガバナー事務所常設について；実際にやってみ
て引継等が必要な継続事業を実施していく場
合、大変有効だと感じた。

・無理せず各クラブが「身の丈に合ったロータリ
ー活動」を行なっていく事が大切。

②鴨下泰久次期地区幹事（北見RC）
・幹事－クラブの中でもっとも大切でやりがいの

ある。早めの事前準備大切。
・会場監督一自分のクラブに厳しく、ゲストに優

しく。
③太布康洋次期財務委員長（北見RC）
・会計一年度末だけではなく予算の執行状況を常

にチェックすることが大切。
・10月21日(金)、22日(土)に行われる地区大会に

は多くの皆さんを参加をお願いします。
④桜田正弘バストガバナー（北見東RC）
・幹事の責任は非常に重い。クラブ全体の雰囲気

を左右する。会長と連携を取ってクラブを上手
く運営していってほしい。

【各分科会報告は次号に掲載予定】


